

#### 2016-2017年度 仙台宮城野ロータリークラブ

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台

Tel.022-268-2525

例会日 / 毎木曜日 12:30~13:30

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内

Tel 022-268-3243

Email: miyaginorc@dune.ocn.ne.jp



## 通算971回

# 第25回例会 1月26日号

#### 本日の予定

夜間例会

「前期活動報告会」 各委員会委員長発表

#### ◇ 開会点憧

1. ロータリーソング

2. ゲスト及びビジター紹介 親睦委員長

3. 会 長 挨 拶

4. 幹事報告

5. ====BOX

6. 出席報告

7. 卓 話

8. ロータリーソング

◇ 閉会点憧

それでこそロータリー

伊藤 英実 会長

澤野 義章 幹事

S·BOX委員長

出席委員長 クラブ協議会

四つのテスト

#### 例会予定

2月2日(木) 通常例会・理事会

卓話:日本・ネパール文化交流倶楽部 理事長 アリアル・サンジブ様

2月5日(日)インターシティーミーティング

2月9日(木) 通常例会

卓話:花王㈱キュレルグループ

ブランドマネージャー 竹島雅彦様

## • • 前回の報告• • •

#### 会長報告

#### 伊藤 英実 会長

ガバナーエレクトより、2017-2018 年度地区役員の委 嘱状が届いております。

> 第 2520 地区 2017-2018 年度 会員增強·R 広報委員会 副委員長 横山 昭一 会員

横山会員、1年間官しくお願い致します。

・2017-2018 年度の RI 会長テーマが発表されました。 「ロータリー:変化をもたらす」

(英文 ROTARY: MAKING A DIFFERENCE)

#### \_\_\_BOX (☆1/19)

☆小泉 智夫 会員 …明けましておめでとうございま す。本年も宜しくお願い致します。誕生日プレゼント ありがとうございます。

☆澤野 義章 幹事 …本日は米山奨学生ペン様、仙台平 成RC菊地カウンセラー様にご来訪頂きありがとうご ざいます。卓話楽しみにしております。

#### 幹事報告

澤野 義章 幹事

#### ご訪問頂きありがとうございます 【本日のゲストスピーカー】

仙台平成 RC 米山カウンセラー 菊地慎一様 米山奨学生 ペン・ジャウァー様

- ・2月5日(日)はインターシティーミーティングが 開催されます。当クラブからは10名の会員にご参加 頂きます、ご登録いただきました皆様宜しくお願い 致します
- ・2月25日(土)に在仙11RC合同麻雀大会が開催さ れます。ご登録いただきました皆様宜しくお願い致 します
- 5月17日(水)に「シルクドソレイユ トーテム鑑 賞例会」が開催されます。

多くの皆様にご参加頂きますようお願い致します。 なお、チケット予約の関係上、2/2 までに事務局ま で必要枚数をお申し込みください。

・1月合同幹事会の議事録が届いております。

## 「私と台湾」

#### 仙台平成 RC 米山奨学生ペン・ジャウァー様

#### ●私について

私の出身地は台湾の台南市です。多くの台湾人にとって、台南は美味しい食べ物があり、多くの史跡を残す古都です。台南市と仙台市がいずれも七夕のお祝いがあることを契機として、2006年に交流促進協定を締結しました。私の母校は台湾の嘉南薬理大学で、現在勉強している東北医科薬科大学とは姉妹校です。



新しいことに挑戦することが好きなので、大学時代は、サークル活動やボランティア活動に参加をしました。それを介し、多くのことを学びました。2012年、大学二年生の夏休みに日本へ10日間の薬学研修に来ました。この機会があったからこそ、日本の薬学教育と医療環境に対する認識が高まり、学ぶべきことが多いと感じましたので、自分の能力を高め、視野を広げるために、留学を決意しました。留学するまでに半年の期間があり、小児科診療所に薬剤師として勤めていました。そして、2015年3月に仙台の東北医科薬科大学へ留学生として来仙しました。

#### ●台湾について

台湾は、日本の南西の方向に位置しています。面積は日本の約10分の1であり、台湾の東部と中央は山地が多いのに対して、西部は主に平地です。最も高い山は玉山であり、富士山よりも高いです。台湾人は、民族の起源地により、原住民と漢民族の二つに分類できます。一般的に、中国語と似ている国語と台湾語を使っています。

台湾では、午前中のみ営業している朝ご飯の専門店を道路脇でよく見かけ、生活の中で重要な存在です。昼ご飯の時に、ローカル食堂またはお弁当屋さんを利用する人が多いです。一方、台湾ならではの食文化においては、「夜市」及び「辨桌」があります。また、台湾の三大の節句は春節及び端午の節句、中秋の名月であり、いずれも旧暦を基に行われます。

歴史から見ると、19世紀末、戦争により、約50年間台湾は日本の植民地となりました。また、日本文化は近代の台湾人の生活においても大きい部分を占めています。さらに、日本と台湾の絆は震災時の互助をきっかけにますます深まったと思います。私もいろいろな人々に助けられたので、ここまで来ました。現在でもロータリーの皆様の大きなさえがあるので、もっと広い世界に触れられるようになりました。いつか私も皆さんと同じように社会に貢献できる人になれるように頑張ります。

#### 国際ロータリー会長からのメッセージ

#### 親愛なるロータリアンの皆さまへ

ロータリーのウェブサイト、Rotary.org は、これまで世界中のロータリークラブ会員の活動を多くの人びとに紹介してきました。このウェブサイトの目的は、入会候補者、寄付者、協力団体の共感と意欲を引き出すことです。このたび、ウェブサイトの一般向けページ(My ROTARY にログインする前の部分)に加えられた変更によってその目的が一層効果的に達成できるだけでなく、内容もさらに充実したものとなりました。改善が加えられたこのウェブサイトを早速 Rotary.org からご覧いただければ幸いです。次段階として My ROTARY の更新も近く開始される予定です。ロータリークラブ・セントラルの改善作業も現在進行中です。「クラブと地区の管理」ページへの更新作業が、次ロータリー年度に開始されます。このような取り組みとプロジェクトはどのように可能となるのでしょうか。ロータリーのストーリーを伝える上で皆さまが必要とするツールとリソースを今後も提供していく一つの方法が、次年度からの会費増額です。2016 年規定審議会は、2017 年 7 月から人頭分担金を年に 4 ドル増額することを採択しました。

また、皆さまにぜひご利用いただきたいリソースの一つに、入会候補者情報プログラムがあります。このプログラムは、入会候補者の情報を皆さまに提供することによって、クラブの成長を後押しするものです。2015 年以来、入会候補者情報プログラムは400%成長しており、毎週ロータリーには世界で $800\sim1000$  人から入会の問い合わせが寄せられます。しかし、過去6 カ月間に紹介された入会候補者情報についてフォローアップを行った地区はわずか34%、実際にクラブに紹介された入会候補者情報はわずか20%でした。これにより、資格ある新会員をクラブに迎え入れる機会を逃しただけでなく、入会の問い合わせに返答しないことでロータリーに対する公共イメージを悪くしてしまう可能性もあります。皆さまの地区で、まだ未対応の入会候補者情報がないかどうかをご確認いただき、そのような情報がある場合はすぐにご対応いただけますようお願いいたします。

また、クラブリーダーを支援する立場にある皆さまには、2015-16 年度年次報告をクラブと共有していただくようお願いいたします。この報告書には、前年度の活動事例が紹介されています。寄付者や協力団体の支えとともに、世界中のクラブが成し遂げた数々の活動成果をご覧ください。

最後に、新年にあたって皆さまと共有したい目標があります。それは、私たちが携わった活動のおかげでより良い人生が送れるようになった人たちがいるという満足感をもって、本年度を振り返られるようにすることです。「人類に奉仕するロータリー」を通じて「世界でよいこと」をするというロータリーの目標をかなえるためのご尽力に心より感謝申し上げます。

心を込めて 2016-17 年度国際ロータリー会長 ジョン  $\mathbf{F}$  ジャーム

#### 仙台宮城野 RC ホームページ お写真掲載のお願い

当クラブ HP 内の会員紹介ページへ会員皆様の顔写真を掲載させて頂くにあたり、お写真のご協力をお願い致します。顔写真データを事務局までメールでお送りくださいますようお願い致します。